

NOMINATION CHEZ ALLIANCE DES ÉNERGIES

Aude Acquaviva nommée Responsable de la marque PEP'S par Alliance des Énergies, l'expertise dédiée à la transition énergétique & décarbonation des entreprises

Alliance des Énergies nomme Aude Acquaviva Responsable de son activité PEP'S par Alliance des Énergies, sa marque dédiée à l'efficacité énergétique des entreprises. Aude développe depuis plus de 15 ans une expertise solide dans le développement commercial, le pilotage de projets transverses et l'accompagnement des professionnels dans leurs démarches de transition énergétique. Sa vision stratégique et son approche entrepreneuriale font d'elle un atout de premier plan pour structurer et accélérer le développement de PEP'S tout en soutenant la stratégie de croissance globale d'Alliance des Énergies.



Aude Acquaviva, 37 ans, est diplômée de l'ESCP Europe Business School en entrepreneuriat et management de projets innovants.

Elle débute sa carrière en 2010 au sein du Groupe BETOM, acteur de l'ingénierie et de la maîtrise d'œuvre, où elle occupe pendant près de 10 ans des fonctions de développement. Elle y construit **une connaissance approfondie des acteurs publics et privés du secteur de l'aménagement et de la construction.**

[Télécharger la photo](#)

Elle poursuit son parcours chez Bouygues Construction Privée, puis chez Colliers France, où elle renforce ses compétences en immobilier d'entreprise et en pilotage d'équipes commerciales transverses. En 2021, elle rejoint ENERLIS en tant qu'ingénieure commerciale, spécialisée dans les projets de transition énergétique auprès d'acteurs industriels, logistiques et tertiaires. Elle y pilote durant plus de deux ans des projets complexes mêlant **ingénierie, financement et performance énergétique**, dans une logique de conseil stratégique.

Elle met aujourd'hui cette dynamique au service du développement de PEP'S par Alliance des Énergies. Spécialiste de l'efficacité énergétique, des CEE (Certificats d'Économies d'Énergie) et de la neutralité carbone, elle accompagne les professionnels et collectivités dans leurs démarches de transition énergétique et de décarbonation.

« Mon rôle est de structurer et piloter les services PEP'S pour apporter aux professionnels un accompagnement qui soit clair, concret et utile dans leur transition énergétique. J'ai à cœur de rendre les

sujets complexes accessibles et de transformer les enjeux techniques en leviers de performance durable. »
déclare Aude Acquaviva, Responsable des services PEP'S par Alliance des Énergies.

A propos d'Alliance des Énergies

Acteur incontournable de la stratégie d'optimisation énergétique des entreprises, Alliance des Énergies redonne aux professionnels la maîtrise de leur budget. Avec des agences basées à Paris, Lyon, Lille et Marseille, Alliance des Énergies regroupe une centaine d'experts et consultants en énergie qui accompagnent au quotidien les entreprises, de la TPE/PME aux grands comptes, partout en France, afin de définir et de mettre en œuvre une stratégie énergétique sur mesure, parfaitement adaptée aux besoins spécifiques. Avec une offre 360°, Alliance des Énergies propose des solutions adaptées pour chaque profil d'entreprise : stratégie d'achat, négociation de contrats Gaz / Électricité, défiscalisation des taxes sur l'énergie, financement des travaux de rénovation et accompagnement à la performance énergétique.

Plus d'informations : alliancedeseenergies.fr

Contacts presse – Agence Monet

Corentin Loubaresse & Clotilde de Angelis

ade@ceetadel.com / 06 14 81 84 86